

PNP, Donnerstag, 22.09.2022

Markt bezuschusst TSV-Vorhaben

Tann. Der Marktrat beschäftigte sich in seiner Sitzung am Dienstag mit dem Zuschussantrag des TSV Tann zur Sanierung der Sanitärräume im Tennisheim. Marktrat Alexander Prinz als Abteilungsleiter Tennis erklärte, hier handle es sich um die Duschen und Umkleieräume, nicht um die Toiletten. Das Gebäude sei mittlerweile 42 Jahre alt und müsse – auch mit viel Eigenleistung – modernisiert werden. Eine Aufschlüsselung der Kosten ergab 10950 Euro.

Bürgermeister Wolfgang Schmid erinnerte, dass man solche Baumaßnahmen von Vereinen mit 25 Prozent unterstütze. So schlug Karl Heinz Prähofer vor, 2500 Euro zu bewilligen. Dieses Abrunden nach unten gefiel Helmut Reichholf nicht. Er meinte, man solle immer bei 25 Prozent bleiben. Was wäre das dann? Der Bürgermeister holte den Taschenrechner heraus und kam auf 2737,50 Euro. Dieser Betrag wurde auf 2750 aufgerundet und vom Marktrat beschlossen.

In einem weiteren Punkt ging es um die Suchkrisenanfrage der Vodafone GmbH für Hochfrequenzanlagen (Sendemasten) im Gebiet Postmünster-Süd. Dazu sollte der Markt eine Stellungnahme abgeben, denn zwei Bereiche befinden sich auf Tanner Gebiet. Festgestellt wurde, dass der Markt selbst keine Grundstücke für Sendeanlagen anbieten kann. – frä